

Los hechos se presentaron en el municipio El Retorno. Dos auxiliares de Policía y cuatro civiles sufrieron lesiones.

En la noche del miércoles, aproximadamente a las 6:30 p. m., El Retorno, un municipio de unas 20.000 personas, ubicado en el departamento de Guaviare vivió un momento de pánico.

Según las autoridades una motocicleta causó una explosión y dejó a dos auxiliares de Policía y a cuatro civiles con laceraciones y heridas leves. Las personas fueron atendidas en el hospital de El Retorno.

Se trataría de Eder Hamilton Parram Triviño, Yilver Albeiro Álvarez, Luis Carlos Díaz Vargas, Jennyfer Paola Morales Castellanos, Juan Pablo Quiñones y Juan Vargas Cavides. Entre los heridos se encontraría un menor de edad, según Warner Valencia, periodista de la región.

El explosivo fue ubicado cerca de la Institución Educativa La Torre Gómez. Según información de los habitantes se presentaron daños materiales en el lugar.

La Policía reportó no saber qué tipo de explosivo fue utilizado. Hasta el momento no se han identificado los responsables de la activación de la carga explosiva. Las autoridades siguen investigando los hechos.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/motobomba-en-el-retorno-guaviare-deja-heridos/486461>